

ALAIN DE KEGHEL

LA FRANC-MASONERÍA
EN EL MUNDO

Ad Gloriam Unius salis Graternitatis
ORDO AB CHAO



FEDERACIÓN AMERICANA
DE SUPREMOS CONSEJOS DEL REAA

EDICIÓN DE FASCREAA—MAYO 2017

EL PAISAJE MASÓNICO INTERNACIONAL ES MAL CONOCIDO POR LA MAYORÍA DE LOS FRANC-MASONES. ALAIN DE KEGHEL EMPRENDE AQUÍ UN ESBOZO A GRANDES RASGOS DE LAS ONDULACIONES DE LA HISTORIA PARA AYUDAR A DESENCRIPTAR Y PONER EN EVIDENCIA LOS ARCANOS COMPLEJOS DE UNA INSTITUCIÓN POLIMÓRFICA.

¿TENEMOS AUN LOS BUENOS ÚTILES QUE NOS PERMITAN APROVECHAR LOS VERDADEROS RETOS A LOS CUALES LA ORDEN MASÓNICA ESTÁ CONFRONTADA, TRES SIGLOS DESPUÉS DE LA CREACIÓN DE LA PRIMERA GRAN LOGIA EN LONDRES EN 1717? NADA NOS PERMITE AFIRMARLO. ENTRE “DECLINOLOGÍA” PARA UNOS, Y FANTASMA SOBRE SU INFLUENCIA, ATRIBUIDA O IMPUTADA POR OTROS A UNA ORDEN INICIÁTICA QUE ESCAPA A LOS CÓDIGOS PROFANOS, ALAIN DE KEGHEL PROPONE AQUÍ UNAS CLAVES DE LECTURA REPOSANDO SOBRE UN ANÁLISIS RIGUROSO DE LAS FUERZAS EN PRESENCIA, SIN DESCUIDAR LO QUE HACE A SUS DEBILIDADES. LO HACE ORIENTANDO SUS INVESTIGACIONES SOBRE UNA EXPERIENCIA QUE SE APOYA ADEMÁS EN LAS FUENTES MÁS SEGURAS Y MÁS RECIENTES.



ALAIN DE KEGHEL, FRANC-MASÓN INICIADO EN EL GRAN ORIENTE DE FRANCIA EN 1962, ES UN ACTOR PARTICULARMENTE ACTIVO EN LA ESCENA MASÓNICA INTERNACIONAL.

DIPLOMÁTICO DE CARRERA, EX PRESIDENTE DEL SUPREMO CONSEJO DEL REAA - GODF, MIEMBRO DE VARIAS SOCIEDADES DE ESTUDIO, PRESIDE ACTUALMENTE LA SOCIEDAD EUROPEA DE ESTUDIOS E INVESTIGACIÓN (SEURE-FRANCIA) Y EL AREÓPAGO DE INVESTIGACIONES SOURCE, DE LA JURISDICCIÓN FRANCESA.

MIEMBRO DE QUATOUR CORONATI Y DEL CONSEJO CIENTÍFICO DE LA UNIVERSIDAD DE INNSBRUCK, ÉL ES AUTOR DE VARIAS OBRAS: "LA FAYETTE FRANC-MASÓN", "LA EUROPA DE LOS FRANC-MASONES EN MARCHA", "EL DESAFÍO MASÓNICO AMERICANO", "LA FRANC-MASONERÍA EN EL MUNDO (1717 - 2017)" Y "AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE DE LAS LUCES", QUE APARECERÁ EN EL CURSO DEL AÑO 2017.